

# Anlage 1

Wir, der Kinder- und Jugendbeirat, unterstützen das Projekt der Schulsozialarbeit in seiner gegenwärtigen Form, soweit weitere Stellen für Sozialpädagogen in den Jugendhäusern eingerichtet werden. Weitere Stellen sind notwendig, weil die Jugendarbeit in den Jugendfreizeitheimen nicht unter der zusätzlichen Schulsozialarbeit leiden darf. Ein Erzieher, der von 9-16 Uhr in der Schule arbeiten muss, steht dem Jugendhaus abends nicht mehr zur Verfügung, aber um die Jugendlichen von der Schule ins Jugendhaus zu bekommen wird dieses Personal benötigt.